
Paroisse Calixte II de QUINGEY 
Présents : 

Abbé Pierre Bergier - Abbé Robert Nvumbi - Thérèse Piguet - Anne-Sophie Grillot - Roger 
Favret - Alain Cussey - Thierry LIGNEY 

Secrétaire de séance : Thierry LIGNEY 

COMPTE-RENDU EQUIPE DE COORDINATION PASTORALE 21 OCTOBRE 2017 

1) Nous prenons le temps de faire le point  en ECP, sur la place que chacun perçoit au 
sein de l'équipe lors d'un temps de retraite chez les soeurs à Montmahoux le 21.10.17. 

Articulation lien entre pôle et chrétiens. 

Comment mieux connaître les paroissiens? 

 - être présent lors des manifestations 

 - faire un point avec les gens impliqués dans le pôle 

 - organiser une rencontre lors d'un repas à la MARPA et prévoir à la prochaine réunion la 
convention avec cette maison (Alain et Thérèse) 

 - faire un trombinoscope à usage interne pour  : ECP - Conseil Pastoral - Conseil 
Economique - Pôle Solidarité 

Profiter des prochaines réunions de chacun de ces services pour prendre les photos (Thierry) 

 

 - Anne-Sophie et Thierry abordent leur statut et posent la question de leur légitimité puisqu'ils 
ne travaillent pas dans la paroisse et sont donc moins présents et moins connus. 

Père Pierre rassure et répond que l'ECP se doit d'être représentative de la vie paroissiale et 
qu'ils sont représentatifs de cette génération qui ne travaille pas sur place. 

Père Robert confirme et ajoute que la causalité de l'appel nous dépasse et que toutes les 
questions font avancer l'Eglise. 

 - Roger a ressenti la même chose lorsqu'il a débuté en ECP il y a 4 ans et se sent bien dans 
son pôle aujourd'hui. 

Il affirme avoir beaucoup progressé depuis. 

 - Alain : la liturgie, c'est toujours un peu compliqué. Manque de lien entre les différents 
villages (Arc/Senans - Quingey - Myon). Père Pierre souligne une évolution mais confirme sa 
lenteur. Question sur l'avenir des équipes liturgiques existantes. A Myon, peu de personnes 
pour chanter mais il y a quand même des chants de la messe des familles avec quelques 
personnes et leurs enfants. Il y a un bel esprit. Père Pierre demande à Alain de prendre 
contact avec  Nizou à Myon. Alain aborde aussi le sujet du catéchisme à Arc et Senans / 
Liesle avec tous les âges représentés et donc la possibilité de faire une messe des familles. 
Consensus avec Père Pierre pour reconnaître que l'Ecole Saint Bénigne transmet bien la foi. 

 - Thérèse fonctionne avec le bouche à oreille. Elle est bien occupée (aumônerie - formations 
- dialogue interreligieux - Theofil). Le SEM lui prend beaucoup de temps. Elle aborde le coût 
excessif selon elle des formations bibliques (65eur les 2 séances). Elle nous parle du 
renouvellement de l'aumônerie de l'EHPAD à Quingey et nous fait part de son inquiétude 
quant au déclin des équipes du rosaire. 

 - Père Robert : Il se sent "comme si" il ne fait fait pas grand-chose dans la Paroisse "Calixte 
II". Prêtre au service de la Paroisse de Saint-Vit, il est très pris entre les enterrements, les 
messes à la Paroisse Notre-Dame du Mont(Grandfontaine). Il reconnaît que notre doyenné 



est privilégié avec 4  prêtres pas âgés dans le doyenné.Il répond positivement à une 
demande de Père Pierre de le solliciter plus dans la paroisse. 

 

2) Synode 

 - Affiches : 2  toiles extérieures (Quingey - Arc et Senans) Alain voit avec Laurent Godemet 
pour Arc et Senans et Roger voit avec Alain Danguy pour les fixations à Quingey. 

 - 1 poster A3 et 1 poster A4 : Commander une de chaque et faire des photocopies (pas de 
modèle téléchargeable sur le site du synode) 

 - Thérèse passe la commande de ces éléments 

 - Animateurs de groupes : venir à la prochaine réunion ECP fin novembre avec des noms 
(soit des équipes existantes, soit de nouvelles équipes) 

Thierry, Père Robert et Roger se proposent pour faire une réunion d'information aux 
animateurs qui seront déclarés 

 - Invitation à la journée d'ouverture du Synode le 10/12 . 

 - Cloches 17h le 10/12 : il faut appeler les sacristains des 24 clochers. Thérèse appellera le 
samedi 2/12 le secrétariat de la cure pour l'annoncer sur la feuille de messe. 

 

3) Relectures événements 

 - Repas paroissial : organisation du conseil pastoral très appréciée - échos très positifs - 
Père Pierre fort satisfait - nombre convives important - présence migrants et témoignage 
Patrick ont apporté un "plus" 

 - Cinéma (film sur le Pape François) : Bénéfice 110 eur - Peu de monde - 50 à 60 personnes 
- causes : film déjà diffusé à Mégarama, repas paroissial le même week-end, météo, messe 
du rosaire le lendemain matin. 

  

4) Travaux cure de Quingey 

Roger s'est occupé des joints de la porte d'entrée et a pris un contact avec Madame Le Maire 
qui a été déterminant. Plus de fuite - Plafond de la salle caté détérioré - Roger s'occupe de 
prendre contact avec Mr Jacquot. La Paroisse est satisfaite de ces réparations. 

 

5) MARPA 

nouvelle directrice - 1 messe / mois - très bons échos - messe affichée dans couloir - 
proposition communion - concernant la quête, voir pour faire autrement peut-être (corbeille à 
l'entrée par exemple) - bulletin paroissial remis aux pensionnaires 

Pastorale Santé : créer une convention pour se protéger 

 - Alain regarde ce point avec la directrice 

 - Thérèse voit avec la Pastorale Santé pour un document-type 

 - Père Robert regarde au niveau de la Pastorale Santé du doyenné 

 

6) Collectif migrant 

Inviter Pauline  Treissac une fois en ECP pour parler du collectif.  


